De bagage, n'aie que le Ciel en le cœur, il est lumière et la Lumière du Très-Haut l'habite.

[Katia] ... Oui, certains se bâtissent des chimères de poussière, toi tu as notre envol. Je te l'ai déjà dit, ne t'attarde pas au passé, le temps est UN et nous nous retrouverons loin de la séparation. Le dialogue de l'âme n'est-il pas feu de vie qui rayonne en le cœur ?

Vois le soleil, nos âmes sont telles des comètes qui fusionnent pour porter le feu et incendier la terre. Le dialogue qui nous unit est le feu de tendresse qui portera aux âmes l'espoir et la joie, ô oui, la joie de savoir que rien n'est jamais fini mais que tout demeure et perdure, que les liens de l'amour en Dieu nous unissent comme sont unies les feuilles du feuillage d'une même branche. Au-travers des feuilles, le soleil luit, Lui unit toujours!

Endors-toi dans la paix de l'âme. Nous, nous vous veillons toujours.

Laisse aux autres les chimères, ils n'ont d'espoir que ce qu'ils se créent, mais le sans vie peut-il unir ? De bagage, n'aie que le Ciel en le cœur, il est lumière et la Lumière du Très-Haut l'habite. Habille ton cœur de lumière et ton âme rayonnera de nos voix et tu suivras la voie donnée par Lui, notre Sauveur à tous, le Maître de tous!

Celui qui enseigne est descendu et Il est remonté! Son Ascension toute de Lumière a béni la terre et les habitants de tous les temps. Il est avec nous tous jusqu'à la fin des temps puisque l'unique temps est UN qui englobe tous les temps. Ainsi les âmes et les esprits sont-ils unis et le dialogue du Ciel descend pour ensemencer la terre de nos vies qui perdurent bien au-delà de votre temps, du temps court de la terre.

La terre nourricière a ouvert un passage et l'homme s'est engouffré dans le Ciel. Telle la chenille dans son cocon, la terre l'a fait naître au Ciel papillon. Ouvre les yeux sur l'autre demeure et ton regard en sera illuminé. Porte ton cœur aux confins du Ciel en le Cœur du Très-Haut qui cueille et accueille les enfants qu'Il fait naître.

Vois le Soleil qui rayonne de mille feux ! Vois, le Ciel est UN, brasier de feu, brasier de lumière et de splendeur ! L'homme découvre en son âme le visage insoupçonné de la Lumière incarnée qui l'a fait naître.

LUI est la Source, Il est la fontaine d'Eau vive qui irradie en les cœurs et les fait s'ouvrir à la Lumière, la Lumière qui est LUI.

LUI est la Lumière du monde qui luit dans les ténèbres de vos vies.

La terre est sombre, la terre a perdu sa clarté, elle a perdu son rayonnement parce que les hommes ont perdu la Voie. Ils n'ont pas, pour la plupart, voulu prendre le chemin de Vie qui leur était montré, ils ont choisi les ténèbres. Ils ont préféré la noirceur à la Lumière. Ils n'ont pas choisi l'envol parce qu'ils ont coupé leurs ailes dans leur volonté propre et ils ont chuté.

C'est dans le cœur de l'âme que s'éveille l'envol. Éveille ton cœur à la veille de l'âme et la lumière éclairera ta demeure. En Lui, tout homme trouve la voie puisque Lui est la Voie, Il est le Chemin de Lumière qui

mène à la porte du devenir. En Ciel nous nous retrouverons puisque déjà maintenant nous vivons l'union. Il n'y a pas de séparation, la voie est une pour tout homme. Celui qui ne veut pas croire peut-il voir le chemin ?

Ne te laisse pas enfermer dans les mensonges de la terre. L'homme trouve la voie en allant vers Lui, l'unique Chemin de Vie, Christ Ressuscité qui a montré le passage!

Suis la voie du Ciel qui t'est donnée, en elle tu ne pourras être trompée, toutes les autres voies sont sans issue. En elle tu deviendras libellule après avoir été butineuse. Recueille en l'instant le miel de nos demeures pour nourrir vos âmes de la splendeur et de la bonté du Père aimant. Ici, tout rayonne l'amour, l'amour est en tout et la joie paisible et sereine nous habite.

Nous t'offrons le pollen de nos vies pour que tu le distribues. Bienheureux alors les affamés qui viendront s'en nourrir, ils verront la lumière dans leurs ténèbres et ils ne seront plus désespérés mais ils marcheront le cœur en liesse vers le Soleil de Dieu. Alors, nous marcherons avec Lui parce que jamais nous ne sommes séparés.

L'amour appelle l'amour et cet amour qui fusionne est pour le rayonnement des âmes.

Petit apprenti solitaire, tu peux rêver dans les étoiles, ton rêve est réalité, tu ne seras pas confondue. Je t'offre la poussière d'étoile de mon cœur. Vois, les âmes du Ciel illuminent la terre! Dans l'union, l'amour fusionne et rayonne de mille feux. Qui le voit, hormis les enfants rêveurs qui ne rêvent pas!

De mon Ciel à ton ciel, Je te porte la paix de mon cœur. Mon âme à la tienne reste unie. Notre voie à tous est une vers le Soleil de Dieu.

Ma flamme en ton cœur pour te donner force, mon sourire pour te porter mon cœur!

J'entends ton cœur battre vers nos demeures. Rassasie-toi de notre amour, bois l'élixir de nos cœurs. Nous partageons ton appel et à ces instants bénis avons même demeure.

Je vois ton cœur, l'amour appelle l'amour.

Ne crains pas, nous répandons sur tes pas la lumière des nôtres.

Avançons toujours ensemble vers le Soleil de Dieu.

Katia de cœur

Nous marcherons toujours ensemble vers le Soleil de Dieu. Nous marcherons toujours ensemble en le Soleil de Dieu. Ne crains pas, le Ciel entend ton appel!